# **5**加加 (金属 が 丘中学校 第2学年通信 第2号 (2023) 第2学年通信 第2号 (4月12日 (水)



## 2学年担当職員紹介



#### 学年主任

鶴が丘中学校2年目になりました。一人一人が自分の良さに気付き,自分の良さを集団の中で活かせるよう,励ましながら子どもたちと共に学校生活を送りたいと思います。よろしくお願いします。

#### 1組担任

今年度鶴が丘中学校に転任して参りました。教科は理科で部活動は陸上部を担当します。家庭ではちょうど中学2年生と小学5年生の子育て奮闘中です。自分の子供と同じように、鶴が丘中の生徒たちの良いところを見つけ、伸ばしていきたいと思います。一年間よろしくお願いします。

#### 2組担任

昨年度に引き続きこの学年担当になりました。今年度も,生徒と一緒に全力で日々を過ごしていき たいと思います。一年間よろしくお願いします。

#### 3組担任

今年度もこの学年を担当することができて嬉しく思います。昨年度の経験を生かし,さらに充実した日々を生徒たちと一緒に過ごしたいです。一年間,よろしくお願いいたします。

#### 副担任

今年度も継続して英語を担当することになり、非常にわくわくしております。今年の目標は「いいところを探しに学校に来る」です。鶴中生のキラキラしたいいところをたくさん見つけ、未来へ向かう背中を全力で応援したいと思います。よろしくお願いいたします。

#### はばたき担任

今年度はじめて皆さんと一緒に活動できることになりました。教科は数学です。授業にも行きますので,数学の美しさを一緒に感じられるとうれしいです。よろしくお願いします。



### 2年生の抱負 2年生代表

僕が2年生になって頑張りたいことは,一つ目は学習です。僕は将来バスケットボール選手になることが夢です。それを叶えるために努力をすることが大切だと思いました。努力をする力は普段の学習で身に付けることができると考えました。そのため,毎日ワークを2ページずつ進めるなど,小さな努力をする習慣を身に付けたいと思います。

二つ目は,部活動です。僕はスリーポイントシュートを決めることが苦手です。そこで,普段行っている部活の練習だけでなく,自主練習でもシュートフォームをよりきれいにしたり,バスケットボールのコーチの動画を見たりしながら課題を少しずつ減らしていきたいです。そして6月には,先輩と出ることができる最後の大会,中総体があります。去年は悔しい結果に終わってしまいました。その思いをバネに,今回は最後まで声を出し合い,諦めないという僕たちの良さを最大限に発揮し,悔いの残らない最高の試合にしたいです。

三つ目は先輩になることについてです。僕たちは今年先輩になります。部活動や委員会で後輩の良い手本になれるようにしたいです。そのために今日から自分は先輩になったという 自覚をしっかりともち、先輩らしい責任感のある行動をしていきたいです。